
 
Abg. Albrecht erkundigte sich, ob die RSAG dies nicht zu den gleichen Kosten oder günstiger realisieren 
könne. 
 
Herr Dahm antwortete, dass die gute Ortskenntnis der Bauhöfe sowie deren Nähe zum Geschehen durch 
die RSAG nicht zu erreichen sei. Zudem müsste die RSAG hierfür zusätzliches Personal einstellen und 
geeignete Fahrzeuge anschaffen. 


